



日	曜日	3月の主な行事予定
1	金	③卒業証書授与式
2	土	
3	日	
4	月	学年末考査1日目 大掃除
5	火	生徒臨休(高校入試 学力検査)
6	水	生徒臨休(高校入試 面接)
7	木	学年末考査2日目
8	金	学年末考査3日目 ③国公立大学一般選抜 中期日程
9	土	
10	日	
11	月	学年末考査4日目
12	火	45分×4 ③国公立大学一般選抜 後期日程
13	水	スタディーサポート(午前)
14	木	スタディーサポート(午前)
15	金	進路座談会 学年集会 教科書販売
16	土	↑3限②・4限①
17	日	
18	月	球技大会
19	火	球技大会
20	水	春分の日
21	木	50分×3
22	金	終業式 離任式
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	第52回定期演奏会(徳島文理大)
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

## 国公立大学 総合型・学校推薦型入試 計63名合格

国公立大学の総合型・学校推薦型入試に本校から107名が受験し、共通テストまたは面接試験等を経て2月中旬までに63名が合格しました。下記がその大学です。本校の合格者の割合は「共通テストを課さない入試(主に12月実施)」が66.7%(昨年54.5)、「共通テストを課す入試(主に1月実施)」が56.6%(昨年66.7)という結果です。

これに続き、先月2月25・26日に全国で最も多くの人(本校では3年生全体の半分以上)が受験する一般選抜前期日程が終了し、結果は3月5日から発表されます。その後は中期日程が3月8日、後期日程が3月12日に実施されます。1・2年生の皆さんは、先輩の頑張る姿をしっかりと見ておいて下さい。

### 国立大学 54名

- 埼玉大 1
- 電気通信大 1
- 豊橋技術科学大 1
- 三重大 1
- 京都工芸繊維大 1
- 大阪教育大 4
- 神戸大 2
- 岡山大 2
- 広島大 1
- 徳島大 33



### 公立大学 9名

- 札幌市立大 1
- 東京都立大 1
- 横浜市立大 1
- 静岡文化芸術大 1
- 福知山公立大 1
- 大阪公立大 2
- 兵庫県立大 1
- 叡啓大 1



15日金曜の進路座談会で聞いてみよう。勉強にどんな工夫をしていたのか。



## 徳島大学 一般選抜入試 前期日程の倍率

下記は徳島大学一般選抜入試 前期日程の志願状況です。2月上旬に出願締切となり、大学のHP上で志願倍率が発表されました。大学全体の倍率は昨年と変わりませんが、ここ3年の倍率の推移も合わせて見てください。なお、大学入試は高校入試とは大きく異なり、人数調整などは行われません。また県外在住で能力のある高校生や既卒生も多く受験します。合格の秘訣は次の2点です。

- ① 早期に進路希望先を決定する
  - ② 志望理由を明確にし、モチベーションを維持し続ける
- これさえ出来ていれば、継続的に勉強を積み重ねることが出来、合格につながります。

学部	学科	募集人員	志願者	県内	県外	倍率	昨年倍率	2年前倍率
総合科学部		85	243	108	135	2.9	1.5	5.7
生物資源産業学部		48	85	43	42	1.8	3.0	4.0
医学部	医学科	62	146	27	119	2.4	3.1	2.7
	医科栄養学科	25	73	23	50	2.9	2.0	1.8
	保健学科※	73	219	73	146	3.0	2.8	3.8
歯学部	歯学科	24	154	15	139	6.4	7.6	2.8
	口腔保健学科	6	23	12	11	3.8	2.0	5.2
薬学部		50	206	17	189	4.1	5.3	5.2
理工学部(昼間コース※)		315	672	131	541	2.1	2.2	3.0
理工学部(夜間主コース)		45	73	35	38	1.6	2.7	2.3
計		733	1894	484	1410	2.6		
昨年 計		733	1978	521	1457	2.7		
2年前 計		724	2546	596	1950	3.5		

※保健学科(看護・放射線・検査)および理工学部の各専攻の倍率については、徳島大学HPで確認できます。理工学部(昼間)については学部オリジナルサイトからの閲覧です。

## 1月進研模試の結果が返却されました。

全国の約40万人の高校生が受験する模試です。確認して欲しいのは、個人成績票の1年7月からの各教科の偏差値推移のグラフです。

右上がりになっている人は、大変順調です。ただし油断は大敵です。右下がりになっている人は、その原因は何なのかをまずは考え、4月から新たな気持ちでスタートしてください。(以上 廣田)

### 1年生

先日、3年生の賞状授与式がありましたね。久しぶりに全校生徒が体育館に集まりました。パイプ椅子に座った際、数名の1年生が「入学式を思い出すなあ」とつぶやいていて、あれから1年が経とうとしていることを実感しました。1年生の皆さんは、4月から城南高校での学校生活スタートし、はや締めくくりの3月がやってきました。この1年を振り返ってみてどうでしたか？いろいろな期待や不安や目標をもって皆さんは城南高校に入学してきたと思います。今その志は、継続されていますか？皆さんはこの1年でたくさん成長したと思います。感心されたことも多くありました。しかし、まだまだまだまだ成長できます。私たち人間は学び続ける生き物です。2年生になっても、向上心を忘れず学び続けてください。楽しいことも苦しいことも、すべて青春です。『一生勉強、一生青春』。(中妻)

### 2年生

仮に人生が80年あるとするならば、この1年間はただの「80年のうちの1年」ではありません。「人生のおおよその方向性を決める1年」です。朝少し早めに登校してスマホをいじっている人がいる一方で、2学期頃から寸暇を惜しんで勉強をしている人も見られるようになってきました。きっと、勉強の遅れを取り戻そうと必死なのでしょう。勉強が遅れていることを自覚し、努力できているか、自分の生活を見直してみてください。息抜きも大切ですが、それでも勉強時間はまだ捻出できるのではないのでしょうか？目標を達成するためには、好きなこと・したいことの何かは犠牲にしないといけなと思います。今頑張れない人は、きっと一生頑張れません。今さらですが、みなさんが大学や就職先を選ぶのではなく、みなさんが大学や企業に入試で選ばれるということをおわきまえておいてください。志望の大学・就職先を選ぶことができるのは、寸暇を惜しんで一心不乱に努力を続け、実力を身につけた人だけです。行きたい大学に行って、就きたい職業に就きたいと思うのなら、今すべきことは何か。「勉強しないといけな」と分かっているけど、勉強に身が入らない状態「受験生ごっこ」は一刻も早く卒業して、正真正銘の「受験生」になってください。(武岡)